



CSS detecta fraude millonario en pagos de pensiones

La Caja de Seguro Social detectó un esquema fraudulento para manipular los registros informáticos y asignar de manera indebida cuotas obrero-patronales, con el fin de otorgar pensiones. Esta irregularidad provocó un impacto económico de \$10 millones

Página 2A

LA ESTRELLA DE PANAMÁ



Nº 62.678

www.laestrella.com.pa

Martes

75¢ · 13 de enero de 2026

176 AÑOS

Caso Odebrecht

Juicio arranca en medio de maniobras de aplazamiento y acuerdos de pena

LA GÉNESIS

Entre 2010 y 2014, la empresa constructora brasileña Odebrecht pagó sobornos – mejor conocidos como coimas – por alrededor de \$59 millones en el país, con el fin de asegurarse contratos con el Estado. La investigación inició en 2015, a raíz de la denuncia presentada por Alvin Weeden

El Ministerio Público homologó dos acuerdos de pena al inicio del juicio por el escándalo de corrupción vinculado a Odebrecht. Abogados defensores solicitaron aplazar la audiencia por diversas razones, pero la petición fue rechazada por la jueza Baloisa Marquínez. La Fiscalía Anticorrupción comenzó la lectura del llamamiento a juicio, un documento de más de 400 páginas

Página 3A



San Miguelito

Prestaciones laborales: la otra crisis que dejaría Revisalud a pocos días de concluir su contrato

Página 2A

Economía

Movimiento comercial en la ZLC aumentó un 11.9 % en el 2025 comparado con el año anterior

Página 1B

Protestas en Irán han dejado unas 648 personas fallecidas

Las protestas comenzaron hace dos semanas y, aunque al principio eran en contra del aumento del costo de vida, con el paso de los días se han convertido en un movimiento contra el régimen teocrático que ha gobernado Irán desde la revolución de 1979

Página 6A



La labor de proteger el ambiente



Nilena Marín ha construido una trayectoria que une liderazgo femenino, conservación y bienestar social. Narra su experiencia

Página 4B

‘La Roja’ inicia preparación



La Selección Nacional de Fútbol realizó su primer entrenamiento con miras al Mundial de la FIFA de 2026. El próximo domingo tendrá un amistoso con Bolivia y el jueves 22 se medirá a México, para la cual el entrenador ha convocado al equipo B

Página 6B

Vea PANAMÁ

La encuesta de La Estrella de Panamá

CONOCE EL SENTIR, LA REALIDAD Y LAS EXPECTATIVAS DEL PANAMEÑO

LA ESTRELLA DE PANAMÁ

IBUSCA LOS RESULTADOS

DE LA ENCUESTA ESTE

MIÉRCOLES 14,

JUEVES 15 Y VIERNES 16

DE ENERO!

AV.236200

SIGUENOS

EN NUESTRAS REDES Y MANTENTE INFORMADO

X f v estrellaonline
estrellaonline

Suscríbete al:

204-0055

Chatea 6676-1988



INGRESA A NUESTRO:
WhatsApp Channel

Y MANTÉNTE INFORMADO DE LO ÚLTIMO EN PANAMÁ Y EL MUNDO

